



社員の皆さんとにこやかな笑顔の純浦専務（前列中央）

今回は、株式会社塩田建設を「深ボリ」に対応していただいたのは、専務の純浦晩成さんです！

私たちは甑島で創業して53年の総合工事事社です。

事業の概要

深ボリ！ 企業のチカラ 第17回 株式会社塩田建設



現在、中甑島と下甑島をつなぐ蘭牟田瀬戸架橋の工事に注力しており、これまで平良トンネル(1674m)の工事や道路舗装工事に携わってきました。また、海上輸送において自社の起重機船(クレーン船)を活用し作業の効率化にも努めてきました。現在(9月末時点)は、仮橋の撤去を行っており、今後、舗装工事や架橋上部工事が本格化することになっていきます。



これまで甑島の発展のために道路や港湾などのインフラ整備や治山などの予防工事を多数行ってきました。

株式会社塩田建設 里町里1930番地 09969(3)2336

これから甑島は大きく変わってくるので、どこにビジネスチャンスがあるのか、しっかり見極めることが必要だと考えています。

これから甑島は大きく変わってくるので、どこにビジネスチャンスがあるのか、しっかり見極めることが必要だと考えています。

蘭牟田瀬戸架橋が完成すると島の環境は大きく変わると思います。私自身も大きな期待感を持っています。

現在、甑島では移住を考える都会の若者が就業体験にきたり、大勢の女性が島内の婚活パーティーに参加するなど可能性を感じると同時に受入体制が課題となっています。

これからの甑島に対する思い

その他、グルーブ会社では、市の浦キャンパ場の運営やレンタカー事業を行っています。また、上甑町に宿泊施設を所有しています。屋上から見る夕日がとてもきれいなロケーションなので、今後の有効活用についても考えています。

小城製粉が地域食品産業貢献賞を受賞

10月8日(火)、小城製粉の小城年久会長らが岩切市長を表敬訪問し、地域食品産業貢献賞(日本食糧新聞社主催)受賞を報告しました。かるかん専用の米粉供給、小麦アレルギーの原因となるグルテンを含まない米粉のみのパン開発が米消費拡大に貢献したことが高く評価されたものです。



悲惨な交通事故をなくすために

9月21日(土)から30日(月)まで、秋の全国交通安全運動が実施され、関係団体・事業所の協力により、市内各地で街頭立哨やドライバーへの交通安全グッズ配布、交通事故防止の呼び掛けなどを行いました。悲惨な交通事故をなくすために、安全運転に心掛けましょう。



子どもの安全意識の向上に役立てます

10月3日(木)、株式会社ゼンリンから各校区の安全、水害、不審者などの危険箇所が示された「キッズセーフティマップ薩摩川内市版」(64ページ)10,000部が市内全児童生徒に寄贈されました。このマップをもとに、子どもたちは自分なりの安全マップを作り、危険予知能力や危険回避力を高めていくことができます。マップ制作には、市内133社の企業の協賛をいただきました。



ローソンとコラボ！甑島をPR

10月7日(月)、株式会社ローソン南九州などが岩切市長を表敬訪問し、カフェブランド「マチカフェ」とコラボした甑島のPR活動について報告されました。自治体とのコラボは全国初の取り組みで、アイスカップMサイズ10万個に甑島や西郷つんのイラストがプリントされています。



輝かしい功績をたたえて 第5回市民表彰式

10月21日(月)、市役所本庁で第5回市民表彰式があり、6人の方々に岩切市長から表彰状と表彰記章が授与されました。この表彰は各部門において、市勢発展のために献身的にご尽力された輝かしい功績をたたえ、贈られるものです。

A grid of six portraits of award recipients with their names and departments: 山元浩義氏 (産業経済部門), 東洋子氏 (社会福祉部門), 百木野一成氏 (教育文化部門), 薬師寺正司氏 (湯島町), 今村松男氏 (祁答院町), 今別府哲矢氏 (百次町).

「まちの話題」は、市民の皆さんから情報提供をいただき、身近な話題を掲載しています。ぜひ投稿ください。

起業者応援！ 今月の起業人

このコーナーでは新規開業者情報をお届けしています。

お茶の専門店 「茶寮ささの」

- 所在地/東郷町南瀬 606-7 (42)4950
営業時間/9:00~17:00
\*カフェ 10:00~
\*ラストオーダー 16:00
定休日/木・日曜日、祝日
駐車場/有



\*ご来店の際に「広報薩摩川内を見た」と言っていたらと12月末まで抹茶スティック1本サービス